## ARDF-Veranstaltung im Wiener Prater am 1. Mai

Im Rahmen der Präsentation der "Helfer Wiens" war natürlich auch der ÖVSV - LV1 mit seinem Stand am Beginn der Praterhauptallee dabei. Attila, OE1LTS in seiner Funktion als Wiener ARDF-Referent legte im Bereich um Planetarium, Meierei, Konstantinhügel und Rotunde einen einfachen ca. 3 km langen Parcours mit drei Sendern aus. Die zahlreichen Interessenten, von den Kindern bis zu deren Opas, wurden von Thomas, OE3TKT, dem ARDF-Referenten aus Niederösterreich, von Attila und mir meist in Einzelschulungen am etwas abseits positionierten Zielsender unterwiesen und teilweise auch auf der Strecke begleitet. Alle Gestarteten meisterten die Aufgabe in annehmbaren Zeiten und fanden auch alle Sender. Auch der neue ARDF-Referent aus Oberösterreich, Daniel, OE5HDX, der den kommenden Bewerb in Prandegg ausrichten wird, stattete uns einen Besuch ab.

Das Wetter, auch wenn es ab dem Nachmittag etwas mehr Wolken gab, hielt bis zum Veranstaltungsende um 17.00 Uhr durch.









Für das ARDF-Team: Gerhard, OE6TGD